

# Bulles rares

PRECIOUS BUBBLES

Fondée il y a plus de 250 ans, Champagne Barons de Rothschild est une Maison à taille humaine, au savoir-faire d'excellence. Respectant l'exigence des Grands Vins de la Famille, l'élaboration de chacune des cuvées relève d'un véritable travail d'orfèvre. Ses assemblages proviennent exclusivement des Grands et Premiers crus, offrant des vins d'une grande finesse. Avec un vieillissement en cave d'au moins 4 ans, les cuvées s'inscrivent dans une démarche d'excellence, afin de trouver l'équilibre parfait, qui en fait sa rareté. Ici, la prestigieuse cuvée « Rare Collection Blanc de Blancs » illustre la quintessence même du style de la Maison.

Founded more than 250 years ago, Champagne Barons de Rothschild is a human-scale house with a focus on excellence and expertise. To meet the standards expected of the Rothschild Family wines, each bottle of Barons de Rothschild is blended exclusively from Grands and Premiers Crus. The work is meticulous and the result is always a wine of great finesse. All the Barons de Rothschild champagnes are aged for at least four years, and the extreme care devoted to them in the quest for perfect balance makes them a rarity. The Rare Collection Blanc de Blancs shown below is the very quintessence of the Rothschild style.

